
              

RESOCONTO ASSEMBLEA SOCI 
APS valledelsalto.it 

Roma, venerdì 27 maggio 2022 con zoom.us, ore 19.00 – 20.50

In data 27 maggio 2022, alle ore 19.00, modalità on line su piattaforma zoom, il Presidente
dichiara aperta la riunione dell’Assemblea dei Soci.  

Sono presenti (on line):

Giuseppe  Virzì,  Natalino  Appetecchia,  Cesare  Silvi,  Mario  Macaro,  Riccardo  Porretta,
Salvatore  Pullano,  Borrelli  Sebastiano,  Pestilli  Jessica,  Filippo Bonsignore,  Massimo Di
Menna. 

Sono presenti (con Delega):

Giuliano Consoli,  Alessia Nicotra, Roberto Tupone, Lanfranco Giorgi,  Vincenzo Barbieri,
Anna Rita Roccaldo, Ezio Bottoni, Ornella Spaticchia. 

Questo l’ordine del giorno:

1. Relazione del Presidente.

2. Rendiconto economico consuntivo 2021.

3. Presentazione dati tesseramento.

4. Proposta programma 2022/2023 (inclusi progetti di APS valledelsalto.it e collaborazioni
per iniziative nell'ambito del Festival Valli e Montagne Appennino Centrale).

Il Presidente Virzì apre la riunione salutando e ringraziando i soci per la partecipazione.
Cede la parola al Segretario Appetecchia per introdurre l’ordine del giorno e moderare la
riunione.

Punto 1: Relazione del Presidente.

Virzì espone la relazione del Presidente sulle attività anno 2021. 
Macaro:  fa  i  complimenti  per  la  ricchezza  della  relazione,  anche  se  eccessivamente
prolissa.  Osserva che la  relazione rispecchia la  vecchia impostazione dell’associazione
circa la disamina e resoconto (molto dettagliato) della parte culturale (attività e progetti
sviluppati o da sviluppare) e poco la parte escursionistica (escursioni, trekking, ciaspolate,
settimane bianche) senza accenno a: quantità delle attività svolte, numero dei soci coinvolti
(accompagnatori e soci), finalità del programma escursionistico elaborato e realizzato (in
parte), incremento o meno rispetto all’anno precedente, obiettivi strategici, ecc. I numeri
circa  i  soci  con  tessera  FIE  rispetto  ai  Volontari  Non  Occasionali  sono  nettamente  a
vantaggio dei primi. Bisogna prendere atto nell’associazione della realtà numerica dei soci
orientati solo all’escursionismo e poco o nulla alle attività/progetti culturali. Infine, propone
di realizzare una organizzazione interna su due unità al fine di gestire meglio i due aspetti.  

L’assemblea approva all’unanimità.
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Punto 2: Rendiconto economico consuntivo 2021.

Silvi  espone  il  consuntivo  economica  2021.  Evidenzia,  come  da  chiarimenti  forniti  dal
Centro Servizi Volontariato Lazio, che lo stesso per motivi tecnici dovuti ad un software non
aggiornato non è stato redatto secondo lo schema del modulo D pubblicato nella Gazzetta
Ufficiale del 18 aprile 2020. Sarà aggiornato secondo il citato schema e depositato presso il
RUNTS. Precisa, inoltre, che i contenuti (costi e ricavi) del conto economico sono corretti e
saranno riportati sul nuovo schema.

Macaro: chiede se è possibile avere i dettagli delle voci (costi e ricavi) non espressamente
citati nell’esposizione del consuntivo. 

L’assemblea approva all’unanimità.

Punto 3: Presentazione dati tesseramento.

Appetecchia  presenta  i  dati  relativi  al  tesseramento  anno  2022.  Alla  data  odierna
l’associazione conta: n. 70 soci con tessera FIE, n. 8 soci Volontari Non Occasionali (di cui
n. 3 con doppia iscrizione). Il 47% degli associati sono donne. Rispetto all’anno 2021 (n. 29
soci con tessera FIE, n. 17 soci Volontari Non Occasionali) il trend iscrizioni è nettamente
in crescita.

L’assemblea all’unanimità prende atto della situazione.

Punto  4:  Programma  2022/2023  (inclusi  progetti  di  APS  valledelsalto.it e
collaborazioni  per  iniziative  nell'ambito  del  Festival  Valli  e  Montagne  Appennino
Centrale).

Appetecchia:  introduce  il  punto  citando  le  aspettative  dell’associazione  circa  la
partecipazione di soci e non ai vari progetti/attività culturali 2022/23 e ricordando che sarà
necessario ricorrere a modalità integrate di comunicazione/informazione (email, Sito, FB,
ecc.) per raggiungere l’obiettivo.
Silvi:  ricorda  l’importanza  dei  progetti  condotti  nel  passato  dall’APS  valledelsalto.it  e
proponibili oggi, in linea con le finalità dell’associazione. Cita due progetti collegati a una
delle centralità dello statuto di APS valledelsalto.it legato ai temi della prevenzione sismica
e di una cultura diffusa sulla sismicità dell’Appennino. Il “Progetto fotografico dei dipinti dei
soffitti delle chiese dei nostri territori oggi integri”, esaminato nel corso del 2021 con una
fotografa professionista,  specializzata nella Fotografia di  Interni  di  Architettura di  Arte e
Food,  anche  in  possesso  di  competenze  scientifiche  nell'ambito  della  Storia  dell'Arte.
Inoltre,  il  Progetto  “Realizzazione  di  un  museo  territoriale  del  disastroso  terremoto
marsicano del 13 gennaio 1915 con l’applicazione delle tecnologie digitali  per mostrare
versioni virtuali e modelli fisici tridimensionali costruiti con la stampa 3D”. I progetti sono
basati  entrambi  sull’utilizzo  delle  tecnologie  digitali  e  di  competenze  interdisciplinari  e
proponibili nel rilanciare l’edizione 2022 del Festival valli e montagne Appennino centrale,
nonché saranno da diffondere e pubblicizzare anche attraverso il  sito dell’associazione,
dopo la sua nuova realizzazione.  
Pestilli: suggerisce di realizzare una pagina FB dell’associazione.
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Macaro:  propone  di  inserire  tra  le  attività  2022/23  una  relativa  a  “I  pittori  nascosti
dell’Appennino”.
Borrelli:  ricorda che nei  pressi  di  Roma ci  sono molte  aree che offrono opportunità  di
escursioni, anche con contenuto storico-culturale, eventualmente da programmare per il
futuro. Sarebbero non distanti da Roma e quindi più interessanti a livello partecipazione.
L’assemblea approva all’unanimità.  

La riunione si conclude alle ore 20.50. 

 Il Presidente                                                                                    Il Segretario

Giuseppe Virzì  Natalino Appetecchia

                                                       


